El Rolde de la cofradía de Santa Lucia de Xara.

Gracias a las indicaciones del doctor don Angel de Lasala, especialista en Heráldica y Genealogía, en cuyos estudios es, actualmente, uno de los investigadores aragoneses de más valía, la Comisión de Monumentos ha podido adquirir, en una librería de lance, el Rolde de la cofradía de Santa Lucía de Xara de los Caballeros.

Es un manuscrito de 21 folios, en pergamino, escrito en 1620, pero en el que se copian noticias de los libros anteriores. Contiene los estatutos de la cofradía, listas de cofrades desde 1484 y anotaciones de la visita eclesiástica; la última es del año 1776. Aunque los primitivos estatutos no exigían demostración de nobleza a los cofrades, más tarde, se limitó el número, requiriéndose para el ingreso en la cofradía las mismas circunstancias nobiliarias que para la orden militar de San Juan. Federico Balaquer.

Félix Ferrer, premiado.

Félix Ferrer Gimeno, crítico de arte, artista él mismo, asiduo colaborador en las páginas de nuestra revista, ha sido premiado en concurso nacional de Prensa y Radio, patrocinado por la Feria Internacional de Barcelona.

Dado el tema, el concurso se presentaba ciertamente difícil, capaz de poner a prueba las cualidades del más sagaz periodista y a él han concurrido escritores españoles de gran prestigio. El jurado estaba formado, entre otras personalidades, por el vicepresidente de la Feria Internacional de Barcelona, el presidente de la Asociación de la Prensa, el catedrático de Literatura de la Universidad y el secretario de la Cámara de Comercio de los Estados Unidos de América. El trabajo que le ha valido el premio, fue publicado en el diario local «Nueva España», con el título de El vendedor.

El merecido premio ha venido a consagrar la valía de este escritor ágil, de amplios horizontes, de fina sensibilidad artística, que es Félix Ferrer. Al felicitarle muy cordialmente, le deseamos nuevos éxitos en su labor.—F. Balaguer.